

赤い羽根共同募金がスタート!



10月1日(水)、全国一斉に「赤い羽根共同募金運動」がスタートしました。今年度の目標額は11,928,000円。「地域から孤立をなくそう～みんなが社会の一員として包み支え合うしくみづくり～」を全国共通助成テーマに、さまざまな福祉活動を支援しています。皆さまのご理解とご協力をお願いします。

広島県大雨災害へ募金活動



こみゆにてい 見聞録

地域のいろいろな話題を紹介します。
長田クラブ、九州大会へ出場!



小学生バレーボールチームの長田クラブが第8回ジュニアオールスターバレーボールフェスタIN佐賀に出場を決めました。10月1日(水)、長田小体育館で行われている同クラブの練習を佐喜真市長が激励のため訪問しました。仲本千賀子監督は「チーム結成以来、初の県外大会派遣を勝ち取ることができた。がんばりたい」と抱負を述べました。

9月10日(水)、宜野湾市赤十字奉仕団(佐和田幸子団長)が市内4カ所にて広島県大雨災害街頭募金活動を行い、99,064円の寄付が集められました。この浄財は日本赤十字社とおして災害で被災された方の生活再建に役立てられます。

まちニコ運動を広げます!



9月25日(木)、「まちニコ推進隊長任命式」および「まちニコひろめ隊団体・企業活動報告会」が社会福祉センターにて行われました。嘉数小学校、市青少年健全育成協議会、市商工会等の代表者がまちニコ推進隊長に任命され、地域であいさつ声かけ運動を展開することを誓いました。また、普天間小学校、宜野湾小学校交通安全ボランティアさわやか会、宜野湾ガス(株)による活動報告が行われました。



蒼生学園、地域交流会を開催



10月19日(日)、「蒼生学園地域交流会」が長田小学校にて開催されました。地域との連帯と協力関係を深めることを目的に、今回で20回目の開催となりました。ステージではミニコンサートやダンスなどが披露され、会場内に設けられたイベント・食べ物コーナーを通して、親睦を深め楽しい交流会となりました。

百歳!はつらつと詩吟を披露



10月3日(金)、中央公民館の詩吟サークルに所属する100歳の石垣清さん(前列中央)を佐喜真市長が激励のため訪問しました。石垣さんは80歳から地域の詩吟サークルに加入し、9月に開催された県内の吟詠大会に最高齢で初出場しました。これからも元気にがんばってください!

いろんな国の食や音楽が トロピカルビーチに大集結! トロピDEミュージックパーティー2014



9月27日(土)・28日(日)の2日間、宜野湾トロピカルビーチにおいて「トロピDEミュージックパーティー」が開催されました。一括交付金を活用した市民提案事業として採択されたものです。市内を中心に活動するバンドやサークル等が出演し、観客と一体になって盛り上がりました。会場内に、中南米・ヨーロッパ・中華・トルコ料理などの飲食ブースが設けられ、世界の料理を楽しむことができました。また、同イベント開催にあたり、ビーチクリーン活動も行われました。

【一括交付金を活用した市民提案事業制度】市の特色を活用した一括交付金事業を市民目線の効果的な事業として実現を図ります。市民・市内団体が提案でき、事業の実施主体は市になります。

防災行政無線放送が屋外放送後24時間以内において確認できます。☎ 896-2401



ひとりでも多くの方へ笑顔と元気の贈り物を!!
毎月25日は“まちニコ(25)DAY”

琉球国王普天満御参詣歴史絵巻行列



10月19日(日)、「第2回琉球国王普天満御参詣歴史絵巻行列」が開催されました。多くの観客が見守る中、普天間中央通りから普天満宮までの道のりを歩きました。歴史絵巻行列を市民参加で行うことにより、普天間地域の活性化と市の観光振興を図る目的で、昨年に引き続き開催されました。

吹奏楽の県代表として九州へ



9月26日(金)、第33回県マーチングフェスティバル・県小学校バンドフェスティバルにて金賞を受賞した大山小学校と嘉数中学校の児童・生徒の皆さんが市役所を訪問しました。大山小学校の吹奏楽部は、部員が減り厳しい時期を乗り越えての金賞受賞となりました。両校ともに県代表として九州大会へ派遣されました。